



お子さん達の熱気が梅雨をも、どい
かへとはばしてくれているかのようで。夏はもう
すぐそこまで近づいてきているようですね
蒸し暑い日が続いていますが、お子さん
たちは、汗ばみながらもお友達と元気いっ
ぱい遊び、思いきりケンカもし、仲間と共に
伸び伸び楽しみ、一人一人がさまざま
姿をみせてくれています。仲間と共に遊び
共に考え合い、お友達との日々の中で、お
子さん達が成長していている姿が、とて
もたのしいです。

今月のねらい

色々な動物さんになってさらにイメージをなげ、その気になって
遊ぶ中で沢山のこぼれおかし、発想を育て喜び自信をふん
らましていく。又その中で仲間と共に支えあふし合う心を育て
仲間意識を育てよう。暑い夏をのりこめる心身を育て、夏の遊
びがオナシクに楽しんでいく。

4才の壁、まただなかだよ

今、お子さん達は、4才の壁ならでの姿レベルを踏躰中です。4歳児とい
うのは、心身ともに、これまでより大きく成長し、できることも増えていき、言
葉や身体能力も成長していきますが、また感情面での発達はまだ未熟な部
分があって、幼少期に戻ったように激しく甘えてきたり、泣いたり、おねたり、反
抗期のような態度をとったりといった反応を示すのが、4歳の壁です
全てに対して嫌がったり、暴力的になったり、暴言を吐いたり、嘘をつく、知ら
ない顔をして聞こうとしなかったり、思い通りにならないとカンシャクをおこすなど
の姿は、ありませんか？このように4才の壁のこの時期にあらわれる行動
は、お子さん達の心が成長していている証で、急激な脳の発達には、4歳児
の心に葛藤をもたらします

お子さんの成長していく姿に戸惑ってしまうこともあるとは思いますが、今しか
味わえないお子さん達の成長の姿だも、お子さんの様子を理解し大きな心
で受けとめ、びーんと広い目で共に見守り、楽しんでいきましょう。



・朝の広場で元気に体を動かす。お友達と気持ちよく一日
のスタートができるように9時までの登園に協力下さいあ
りがとうございます。夏場は生活リズムが崩れやすいですが、ひ
き続き毎日9時までの登園をよろしくお願ひいたします
・汗をかいたら細めに着替えますので、汚れた物で持ってきた
衣服の枚数をも着替え補充もで持たせてあげて下さい

7月1日(月)は、
プール開き
です